



**Beatrix Zurek
Stadtschulrätin**

I.

An die Vorsitzende
des Bezirksausschusses 13 - Bogenhausen
Frau Angelika Pilz- Strasser
Plankenhofstraße 34a

Datum
26.05.2017

Einschulung an der Ruth-Drexel-Schule

BA- Antrags- Nr. 14-20 / B 03438 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 13 – Bogenhausen vom 14.03.2017 (ED 29.03.2017)

Sehr geehrte Frau Pilz-Strasser,

bei der im Antrag Nr. 14-20 / B 03438 des Bezirksausschusses 13 – Bogenhausen vom 14.03.2017 angesprochenen Angelegenheit handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne des § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt München, einer stadtratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

Auf den Antrag Nr. 14-20 / B 03438 des Bezirksausschusses 13 - Bogenhausen, der Fragen zur Einschulung der Kinder an der Grundschule Ruth-Drexel-Straße in Zusammenhang mit der Sanierung der Grundschule an der Knappertsbuschstraße beinhaltet, nehmen wir Bezug.

Die Baumaßnahme Grundschule Ruth-Drexel-Straße ist bis zum Sommer 2017 beendet und steht ab dem Schuljahr 2017/18 als Schulhaus zur Verfügung. Der künftige Sprengel der Grundschule Ruth-Drexel-Straße wird voraussichtlich das entstehende Neubaugebiet umfassen. Da die Bautätigkeit der Wohnbebauung erst begonnen hat und noch kein Wohngebäude fertiggestellt ist, gibt es in dem Neubaugebiet derzeit noch keine schulpflichtigen Kinder.

Vom Staatlichen Schulamt wurde deshalb noch keine eigenständige Grundschule Ruth-Drexel-Straße gebildet.

Alle schulpflichtigen Kinder erhielten im Februar die schriftliche Aufforderung, sich in Ihrer jeweiligen Sprengelschule anzumelden. Für die Kinder der näheren Umgebung der

Tel. 089/ 233 83500
Fax 089/ 233 83533
Bayerstraße 28
80335 München
beatrix.zurek@muenchen.de

Grundschule Ruth-Drexel-Straße ist dies aufgrund der noch nicht erfolgten Sprengeländerung die Grundschule an der Knappertsbuschstraße. Die Schulanmeldungen erfolgten am 05.04.2017. Da die Grundschule an der Knappertsbuschstraße ab dem Schuljahr 2017/18 saniert wird und die Grundschule Ruth-Drexel-Straße derzeit noch keine schulpflichtigen Sprengelkinder hat, stellt das RBS die Räumlichkeiten der Grundschule Ruth-Drexel-Straße der Grundschule an der Knappertsbuschstraße für das kommende Schuljahr 2017/18 zur Verfügung, sodass ein reibungsloser Unterricht für die Kinder im Schulgebäude Ruth-Drexel-Straße erfolgen kann.

Die Sanierung der Schulanlage Knappertsbuschstraße erfolgt in mehreren Abschnitten. Wir gehen nach derzeitigem Planungsstand davon aus, dass zum Schuljahr 2018/19 der erste Abschnitt saniert sein wird, sodass der Rückumzug der Grundschul Kinder in die Räumlichkeiten der Schulanlage Knappertsbuschstraße gewährleistet sein wird. Die Entstehung der Wohnbebauung des Neubaugebietes wird zum Schuljahr 2018/19 voraussichtlich so weit fortgeschritten sein, dass die Grundschule Ruth-Drexel-Straße den Bewohnern des Neubaugebietes als Schulhaus zur Verfügung stehen muss. Durch den Rückumzug der Kinder aus der Knappertsbuschstraße wird das Gebäude dann auch zur Verfügung stehen.

Wir hoffen, Ihre Fragen hinreichend beantwortet zu haben.

Der Antrag Nr. 14-20 / B 03438 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 13 – Bogenhausen vom 14.03.2017 ist hiermit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

Beatrix Zurek
Stadtschulrätin